Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 146 m2
Référence 84016862
Prix 310 000 €

Grasse
Appartement a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sous Offre.Incroyable appartement 3p sur le boulevard Fragonard, au centre de
Grasse.Ce batiment, sur deux niveaux, était un ancien monastere réhabilité en 2
appartements completement atypiques avec une beauté impressionnante et rare
sur le secteur.Cet appartement de 111 m2 Loi carrez (122 m2 surface habitable)
vous séduira avec ses hauteurs sous plafond de plus de 5m et ses courbes
arrondies.L'appartement se compose ainsi:En RDC:Entrée, premiére chambre avec
son dégagement, son placard, et, ses toilettes, et, escalier allant au premier

étage.En 1er étage:Bureau avec mezzanine menant a la ...

Offer accepted.Incredible 2-bedroom apartment on Boulevard Fragonard, in the
center of Grasse. This building, on two levels, was a former monastery rehabilitated
into 2 completely atypical apartments with an impressive and rare beauty in the
area.This 111 m2 Loi Carrez apartment (122 m2 living surface) will seduce you with
its ceiling heights of more than 5m and its rounded curves.The apartment is
composed as follows:On the bottom floor:Entrance, first bedroom with its hallway,
its cupboard, and its toilet, and staircase going to the first floor.On the 1st

floorOffice with mezzanine leading to ...

FINLAY BREWER FRANCE
C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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